

Managua, 6 de Agosto de 1983.

Bro. Eduardo Larrasco

Grupo "Quetzalpapán".

Pto.

Espero que al recibir de lo pronto, te encuentras gozando de muy buena salud y cosechando grandes triunfos para tu pueblo, como a nivel personal.

Ojalá que estés recibiendo sin ningún problema nuestros materiales, ya que consideramos que les facilitarán el quehacer de Solidaridad Internacional hacia nuestro pueblo salvadoreño, como centroamericano.

Por nuestra parte, hemos creado el Grupo Poético-Musical "22 de Enero" que esperamos, se convierta en un Movimiento Cultural (a corto plazo) en las siguientes áreas: Líne, Teatro, Audio-Visuales, Música, Poesía, Arterianas, Sonido, etc.

Contamos, en este momento, con el 50% de posibilidades reales de constituirlo en función de nuestro pueblo y como una trinchera más de enfrentamiento

el Imperialismo.

Por ahora nos encaminemos hacia un país amigo  
a desarrollar una serie de recitales poéticos-musi-  
cales y esperamos salir airosos de la prueba.

Esperábamos participar en el "Festival Boliva-  
rino" pero, razones ajenas a nosotros nos lo impa-  
dieron. Sin embargo, se hizo presente un gru-  
po de nuestro país; "Catumay Camones", que consi-  
deramos hayan desarrollado una buena labor.

Contamos con que en el III Festival de la Nueva  
Canción Latinoamericana, a celebrarse en Ecu-  
ador podemos hacernos presentes los siguientes grupos:  
Banda Zipunani, "22 de Enero", Catumay Camo-  
nes, Yolombó-Yta. Será una gran experien-  
cia. Ojalá que podíramos tener mayor comuni-  
cación, intercambiar materiales culturales, discos,  
carteles, etc. La entrevista que te hicimos (Ven-  
ceremos, Órgano Oficial del FMLN) fue enviada  
a los Frentes de Guerra.

A la espera de tus noticias, quedo como Atte y S.S.

Poeta - Lector Orlando Jiménez

De: "Poemas del Mar", La Habana. 1983  
(poemario que consta de 4 partes)

Poeta-Cantor Orlando Jiménez

UNA GUERRILLA

Somos una guerrilla en esta inmensa patria extendida  
sobre el rompeolas imperialista,  
antihumano y farsante,  
sobre la penumbra insostenible de los usurpadores,  
entre sus abismos de nubes metálicas  
y fauces desdentadas.

Somos una guerrilla que vive  
entre la oquedad de la noche,  
por entre los destellos furiosos  
de una futura alborada,  
que permanece cruzando la ventana inconclusa  
de nuestra patria.

Siempre fuimos un golpe en pleno rostro al enemigo  
y su idolatría funesta;  
la opresión y la explotación perennes  
mas derribaremos su efígie pseudo-libertaria  
un buen día de estos,  
en el péndulo de las horas más próximas y fragantes  
- hoy edificadoras de nuestro siglo -  
doblegaremos su abrazo fraticida  
contra nuestro pueblo,  
surcarán tus cielos nuestros gritos de combate  
y en el misterio de la guerra  
se impondrán nuestras consignas  
finales y veraces.

Para Bro. Eduardo Carrasco, Grupo "Quita pagón"  
Al pueblo chileno

¡ Unidos para Combatir, hasta la Victoria Final !  
¡ Revolución o Muerte, VENCEREMOS !